



## Chimborazo-Gipfelerfolg:

### Paralympic-Champion Michael Teuber bezwingt 6000er

München, 14.02.2017 – Der 5-malige Paralympicssieger Michael Teuber hat es geschafft: Am Morgen des 9. Februar 2017 erreichte der Sparkassen-Rennfahrer, gemeinsam mit einer Gruppe des DAV Summit Club, als erster Bergsteiger mit Behinderung den Gipfel des 6.268 Meter hohen Chimborazo in Ecuador. Die 13-tägige Expedition stand unter der Leitung des legendären Bergsteigers Marco Cruz - der Südamerikaner gilt als erfahrenster Expeditionsleiter der Anden; sein Spitzname: „Der Messner Südamerikas“. Nach der gelungenen Gipfelbesteigung, sagte Teuber: „Der Chimborazo war für mich die Grenze des Machbaren. Umso glücklicher bin ich über diesen Gipfelerfolg.“

### Ambitioniertes Bergprojekt: Chimborazo-Besteigung

Trotz Querschnittslähmung in den Beinen hat sich Michael Teuber in den letzten zehn Jahren an immer schwierigere Gipfel herangewagt: Er begann mit einfachen 3000ern in den Alpen, 2008 bezwang er den 3.720 Meter hohen El Teide auf Teneriffa erstmals ohne große Pausen. 2010 folgte der 5.985 Meter hohe Kilimandscharo in Afrika und danach erste vergletscherte 4000er in den West-Alpen. Gut vier Monate nach seiner fünften paralympischen Goldmedaille in Rio de Janeiro wagte sich der 49-jährige Ausdauersportler und Abenteurer dann an seinen ersten 6000er. Trotz der erheblichen Risiken, die ihn an seine bergsteigertechnischen Grenzen brachten, meisterte er die Herausforderung erfolgreich. Teuber sagte vor der Expedition: "Ich habe in den letzten Jahren am Berg so viel Erfahrung gesammelt, dass ich mir den Chimborazo zutraue. Gerade wegen meines Handicaps will ich meine Grenzen austesten und erspüren, das treibt mich immer wieder an."

Mit der Besteigung des Chimborazo sendet Teuber, der seit Jahren für Inklusion und Gleichstellung in Gesellschaft und Sport kämpft, eine Botschaft an alle, ganz gleich ob mit oder ohne Handicap, die etwas verändern wollen: "Geht nicht nur den bequemen Weg, sondern schaut auch über den Tellerrand der eigenen Komfortzone hinaus. Die eigenen Grenzen zu testen und vielleicht auch zu überwinden, kann unglaublich befreiend wirken."



**GEBURTSTAGSAKTION ZUM 60STEN JUBILÄUM – UNSER GESCHENK AN SIE:  
BUCHEN – LOSGLÜCK HABEN – 60% GEBURTSTAGSERMÄSSIGUNG BEKOMMEN!**  
Nähere Infos erhalten Sie unter [www.dav-summit-club.de/aktuelles](http://www.dav-summit-club.de/aktuelles)

---

DAV Summit Club GmbH  
Bergreisen weltweit  
Am Perlacher Forst 186  
81545 München

Pressekontakt:  
Jeannine Zenker  
Tel.: +49 89 64240 201  
E-Mail: [presse@dav-summit-club.de](mailto:presse@dav-summit-club.de)

---

Der DAV Summit Club ist als Bergsteigerschule und Bergreiseveranstalter des Deutschen Alpenvereins seit fast 60 Jahren in den Gebirgen der Welt zuhause. Erfahrung und Kompetenz machen das Münchner Tochterunternehmen des Deutschen Alpenvereins zum perfekten Partner für außergewöhnliche Bergerlebnisse in den Alpen und in den vielfältigsten Hochgebirgslandschaften der Erde.

